
 

 

２０２５年１月１６日発行 会報第１２２０号 

今週のプログラム 

（2025年 1月 16日 第 1220回例会） 

 

３分間卓話 

「昨年の反省・今年の抱負」 

及び「関西万博についての報告」 

全会員 

次週のプログラム 

（2025年 1月 23日 第 1221回例会） 

 

３分間卓話 

「二人の節子さん」 

担当：柳原健治会員 

第１２１９回例会 （２０２５年 １月 ９日）の記録 

録 
＜会長の時間＞            高尾 修会長 

『今年の干支』 

皆様、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。2025年（令和７年）

は、干支で言いますと巳年です。一般的に知られているのは、十二支の「巳（み）」ですが、より正

確には十干の「乙（きのと）」と十二支の「巳（み）」が組合わさったものです。十干・十二支は、

全部で 60種類あり、還暦は自分が生まれた時の干支に戻ってきたことのお祝いです。「巳」は、十

二支の６番目で蛇を表します。蛇には古来より豊穣や金運を司る神様として祀られることもあり、

神聖な生き物として認識されてきました。たくましい生命力があり、脱皮するたびに表面の傷が治

癒していくことから、再生のシンボルとされています。乙巳生まれの男性は、気配り上手で人を纏

めることに長けています。センスが良く、お洒落な面もあり、存在自体が周囲を明るくするような

人柄です。合理的な思考を持ち、効率的に物事を進める能力に優れています。特筆すべきは、人と

の出会いによって大きく成長する可能性を秘めていることです。新しい人間関係や環境に置かれる

と、そこから多くを学び急速に成長できます。適応力と学習能力の高さは、キャリアや個人的な成

長において大きな強みです。周囲の人々を巻き込みながら、自身も成長していく姿は、リーダーシ

ップの素質を感じさせるでしょう。乙巳生まれの女性は、エネルギッシュで人を引き付ける魅力を

持っています。その魅力的な個性により、団体行動などで自然と中心的な存在になりやすい傾向で

す。優しさとオシャレさを兼ね備えており、周囲の人々から好感持たれることが多いでしょう。一

方で、自分の本心を率直に伝える事には苦手意識を持っています。他者との調和を重視するあまり、

自己主義が控え目になります。この特徴は、人間関係に深い絆を築く助けとなり自己表現のバラン

スを取ることが、個人的な成長と充実した人間関係の鍵となります。2025年は、多くの人にとって

成長と結実の時期となる可能性が高いです。今までの努力や準備が、実を結び始める時期に来てい

ます。すぐに結果が出なくても、焦らず粘り強く取り組む姿勢が大切です。自分のペースを保ちな

がら着実に前進することで、最終的には望む結果に近づけるとのことです。新しい年が皆さまにと

って、良い年でありますよう祈りまして新年のご挨拶とさせて頂きます。 

 



  
＜お客様＞なし 

＜出席報告＞      水本 徹 SAA 補助 

会員数 17 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数          12 名 

（内出席免除会員 1 名・名誉会員 0 名） 

本日の出席率          70.59％ 

＜ロータリーソング＞      全会員 

 

♪  国歌「君が代」♪ 

♪ 「奉仕の理想」 ♪ 

              

＜幹事報告＞                              藤田芳浩 幹事 

1，次週以降の例会開催について、確認をお願い致します。 

 ＊次週 1 月 16 日は、「昼例会」１２：００～ 

開催場所：江坂ゴルフセンターレストラン 

 ＊第 3 週 1 月 23 日は、「通常例会」１８：３０～  柳原健治会員の卓話です。 

開催場所：ル・ジャルダン    

＊最終週 1 月 30 日は、「昼例会」１２：００～ 

開催場所：江坂ゴルフセンターレストラン 

２、本日の例会にも活用している出欠確認アプリ「調整さん」について、渡邊了允会員よりご説明

が有ります。まだ、活用されていない会員には、設定・入力についての詳細を個々に打ち合わ

せ頂きます様お願い致します。また、プログラムの確認を願います。幹事報告は、以上です。 

 

＜ＳＡＡ報告＞                          水本 徹 SAA 補助 

※ニコニコ奉仕金 

小山会員         コメントなし 

※ロータリー財団 

高尾会員、相原会員、小山会員、渡邊会員      コメントなし 

※米山記念奨学会 

高尾会員       新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

相原会員、小山会員、山本雅之会員         コメントなし 

※メイプル基金 

岸上会員       初詣 孫連れて、お伊勢さんに行ってきました。 

水島会員       本年もよろしくお願いします。 

藤田会員       新年例会 本日宜しくお願いします！！ 

水本会員       明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

山本友亮会員     本年も何卒よろしくお願いします。 

渡邊会員       コメントなし 

※ファインセッション金額 １２，１００円 

 



 

◆◇◆◇◆◇◆◇新年例会◇◆◇◆◇◆◇◆ 

 

＊乾杯＊                                水島 洋会員 

今年一年が皆様にとりまして、健やかな一年でありますように祈念しまして乾杯します。 

ご唱和願います。乾杯！！ 

 

～年末から年始にかけて、どのように過ごされましたか？～ 

 

高尾会員 

皆様方、明けましておめでとうございます。  

今年のお正月は、お昼１２時から子供達や孫達が私の家に集まりました。  

毎年恒例の飲み会が有り、ビールやウイスキー、シャンパン、ワインと夕方５時まで楽しく歓談

しました。夕方５時から、近くのお寿司屋さんに行き二次会で、夜８時から、カラオケで 3次会

でした。私と家内は、途中で飲み疲れて帰宅しましたが、楽しいお正月でした。  

 

 

藤田会員 

昨年 4月に義父の「笠原浩一」氏が無くなりましたので、年末年始は、喪中となります。 

従いまして、恒例の年末「餅つき」もしておりません。初詣も控えております。 

ただ、今宮戎神社で昨年頂いた「福笹」を納めに参りたいと思います。 

また、3月の「関西万博」にも行きたいと思っています。 

 

 

水本会員 

２０２５年新年は、例年通りの過ごし方をさせて頂きました。 

年末は父親が体調を崩して病院への送迎等で振り回され、正月は息子・娘家族が来てくれたので

すが、いずれも車で来た為、お酒の相手をしてもらえず一人酒、３日・４日とゴルフに行ったの

ですが絶不調！シッカリ練習しなくてはと反省で９日間もあった休日もあっという間に終わっ

てしまいました。今年もよろしくお願いします。 

 

   



 

相原会員 

昨年、病院創立５９周年を迎え当クラブから御丁重な祝賀電報を頂きました。ありがとうござい

ました。私は、ロータリー在籍中は皆出席をはたしてクラブ奉仕だけは全うして来ました。 

しかし、昨年米寿を迎え、本年 5月には数え年で卒寿を迎えます。今期でロータリーも卒業いた

します。私は、クラシックを愛好し、年に数回フェスティバルホールやザ・シンホニ―ホールに

出かけておりますが、ウイーンでの元旦に開催されるニューイヤー・コンサートを聞きに行くの

が念願でありました。息子が私は昨年米寿を迎え、記念として昨年 7月頃からウイーンのホテル

や航空券、本年元旦のニユーイヤー・コンサーと大晦日の歌劇『こうもり』のチケットをインタ

ーコンチネンタル・ホテルのコンシェルジェに依頼して確保してくれました。１２月２９日伊丹

⇒羽田、成田⇒アブダビ、アブダビ⇒ウイーン、大阪からウイーンまで待ち時間を加えて２７時

間をかけて到着しました。アラブ首長国連邦のドバイ空港とアブダビ空港はロシア・ウクライナ

戦争によりヨーロッパ便の中継空港として使用されており、アブダビ空港は世界一と思われる豪

華な空港です。ウイーンでのお話は次回の機会とします。 

 

岸上会員 

家族揃って楽しいお正月を迎えました。孫を連れて、お伊勢さんに初詣に行ってきました。 

賑やかな一年になりそうです。健康に気をつけて楽しく元気に過ごしたいと思います。 

 

水島会員 

今年の２月２１日で７５歳いわゆる後期高齢者になります。最大の関心事は現在月に４、５万円

支払っている３割の医療費が 1割になることです。それにしてもようけ払ってきたなあ、という

感じです。病気といえば、最近人の名前が思い出せないことが多くなっています。社員の顔を見

ても名前が出てこず「あの子だれやった？」と聞く始末。脳神経病院で早速ＭＲＩ検査を受ける

と、6 年前の顔面神経麻痺のデータ-と比べて海馬が少し小さくなっているとのことで、１月１

７日に伊丹市民病院で精密検査を受けることにしました。この程度のぼけ老人で止まっておいて

欲しいものです。 

 

小山会員 

1月の 3日から 1月の 6日まで、娘 1人と孫 2人が九州の糸島から来阪、4日には長男夫婦と孫

2人も加わり、毎日カニしゃぶや肉しゃぶお寿司屋さんへと宴会続きの三日間でしたコロナで

少し空いていたので、孫たちの成長にも目を細める楽しい三日間でした。 

 

 

    



 

柳原会員 

１日は、近くの神社に初詣に行きました。このイナツヒコ神社は、おみくじに「凶」が混じって

いるので、怖いから引いていません。いつもは、豊中の服部天神（夕方に行きました。）で、おみ

くじを引きますが、人でごった返していたので、止めました。そんなわけで、今年は、まだおみ

くじは引いていません。どちらの神社も、お札や「矢」等を買って、神棚に飾っています。 

それやこれやで、お正月は過ぎてゆきました。 

ちなみに、２３日の卓話は、「二人の節子さん」という題で、一席お伺いする予定です。 

今年になって、神戸のお客様に訪問するとき、従業員さんと二人で、「車」で行きました。 

そこで、この話を始めると、しばらくたって、黙って聞いているのかなと思い、横を見ると「寝

て」いました。誠に、面白くない話になりそうなので、「不安」を覚えます。  

どうか、寝たい人は寝てください。 

 

山本友亮会員 

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

年末年始の出来事といいますと、１２月２９日日曜日に千里ロータリーの上橋親睦委員長からお

誘いいただいたシンフォニーホールでのイベントがございました。当クラブから 8名のご参加を

いただき行ってまいりました。ホテル阪神にてビュッフェ料理の楽しみ、そしてシンフォニーホ

ールでの芸術的な音楽鑑賞をしてまいりました。素晴らしい年末の一日になりました。お正月は

毎年来てくれている親族がことごとくインフルエンザなどで集まれず、お酒を飲む機会もほとん

どなく、大変健康的な三が日を過ごしました 

 

山本雅之会員 

正月休みは９連休でしたが、特にこれと言った予定もなく、会社に３回行ったのと、ランニング

５回したぐらいの正月。元旦は、毎年恒例の初詣に為那都比古神社と勝尾寺へ参拝。  

勝尾寺は駐車場が予約制になった為、去年までの渋滞はなく、大渋滞を横目に走って登る優越感

が無くなり少しガッカリ。あとはお酒を飲んでゆっくりしていました。  

 

高田会員 

渋滞で箕面から江坂まで２時間かかった。年末年始は、特に何もしていません。 

箕面市消防出初め式は、簡素化され、終了も１１時と早く終わった。 

箕面市は、全国で一番早い出初め式となります。 

 

    



 

渡邊会員 

新年おめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

大晦日まで年始準備に追われていました。東日本大震災で避難された氏子信徒が毎年、元日から

新年の挨拶に来られるのでお迎えしています。 

神社やお寺は、お正月の初詣の時期に多くの参拝客が訪れるため、稼ぎ時となります。 

初詣は、旧年の感謝を捧げ、新年が良い年になるよう願掛けをする目的で行われます。初詣の参

拝先は、神社でもお寺でも構いません。日本古来の神道では「氏神さま」という考え方があり、

地域の神様にお参りするのが良いとされます。また、お寺の場合は、自分の干支の守護本尊が祀

られているお寺なら、更に縁起が良いといわれています。初詣には、年が明けたら早めに行った

ほうが良いとされ、元日または三が日に行くことが多く、松の内を目安に行くのが良いいわれて

います。 

今年の干支「へび」は、古代から命の再生を象徴する生き物であることから永遠の生命力、富の

シンボルとされてきました。へびの如く、皮を脱ぎ捨て新たな姿に生まれ変わる姿のように、当

クラブも今年度高尾会長牽引のもと新生千里メイプル RC を目指して、事務局の業務を会員全員

で情報共有の活性化を図りながら、再生改革を進めてまいります。 

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

    

 

 

＜編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc＞ 

 

 昨年最終例会から３週間ぶり。久しぶりの再会でしたが、皆さん、お元気そうで何よりでした。 

文責；渡邊了允 

 


